



# Ortsgemeinde Berschweiler

## Pressedienst

### Aus der Arbeit des Gemeinderates

Mit der Vergabe mehrerer Aufträge beschäftigte sich der Gemeinderat in seiner jüngsten Sitzung.

Da der bisherige Vertrag zur Prüfung der Standsicherheit von Grabmalen auf dem Friedhof ausgelaufen ist, wurden diesbezüglich neue Angebote eingeholt. Der bisherige Preis pro geprüftem Grabmal belief sich auf 1,01 Euro. Dieser Preis wurde vom bisherigen Vertragspartner auch für den Verlängerungsvertrag wieder angeboten. Von der Firma Mähringer aus Dichtelbach wurde ein Vergleichsangebot vorgelegt. Der Preis pro geprüftem Grabmal beläuft sich dort auf 0,75 Euro.

Der Rat beschloss daher einstimmig, den Auftrag zur Prüfung der Standsicherheit der Grabmale auf dem Friedhof Berschweiler für die Laufzeit von drei Jahren an die Firma Pascal Mähringer zum Angebotspreis von 0,75 Euro inkl. aller Nebenkosten pro geprüftem Grabmal zu vergeben.

Um die Dr. Darge Halle im Katastrophen- oder Krisenfall mit einem Notstrom-Generator versorgen zu können, ist der Umbau der Stromverteilung erforderlich. Diesbezüglich hat die Firma elsi-tec aus Fohren-Linden ein Angebot zum Preis von 1.648,65 Euro abgegeben. Der Rat beschloss, die Firma elsi-tec mit dem Umbau der Verteilung zur Herstellung der Möglichkeit der Stromversorgung mittels Generator gemäß Angebot zu beauftragen. Über die Anschaffung eines solchen Generators soll dann in einer der nächsten Sitzungen beraten werden. Ziel der Gemeinde ist es, die Halle bei einem längeren Stromausfall mit dem Generator versorgen und mit ihm auch die vorhandene Ölheizung betreiben zu können. So könnte die Halle im Krisenfall als Anlaufstelle für die Bevölkerung dienen.

Die Beschattung des Spielplatzes Züsch war bereits mehrfach Thema in früheren Ratssitzungen. Zuletzt fasste der Rat den Beschluss, die Beschattung in natürlicher Form durch Anpflanzung von entsprechend großen Bäumen zu gewährleisten. Dazu wurden von drei Firmen entsprechende Angebote angefordert. Von zwei Firmen lagen die Angebote jetzt vor. Billigste Bieterin ist die Firma Gizzas aus Baumholder, mit einem Angebotspreis in Höhe von 3.217,76 € für die Anpflanzung von vier hochstämmigen "Ahornblättrigen Platanen". Zur Finanzierung dieser Anpflanzung stehen Mittel aus den Erträgen des Corona-Testzentrums zur Verfügung. Der Rat beschloss die Auftragsvergabe an die Firma Gizzas einstimmig.

Außerdem lagen dem Rat die Ergebnisse der Ausschreibungen für die Vergabe der Hausmeisterverträge der Verbandsgemeinde zur Zustimmung vor. Der Rat stimmte den Vorschlägen der Verwaltung zur Auftragsvergabe für alle acht Gewerke zu. Im Nicht-Öffentlichen Teil der Sitzung informierte Ortsbürgermeister Rouven Hebel über die eingegangenen Bewerbungen für die Besetzung der Stelle des Gemeindearbeiters. Hierzu werden mit allen vier Bewerbern vom Bürgermeister und den Beigeordneten Gespräche geführt. Über die Besetzung der Stelle beschließt der Rat dann in seiner nächsten Sitzung am 9. März.



# Ortsgemeinde Berschweiler Pressedienst

Außerdem beschloss der Rat einen Widerspruch der Ortsgemeinde zu einer Angelegenheit aus der innerörtlichen Flurbereinigung, nach einem vorausgegangenem Termin vor der Spruchstelle der Flurbereinigung, zurückzuziehen. (gf).



Die Dr. Darge-Halle soll im Krisenfall als Anlaufstelle für die Bevölkerung dienen. Deshalb stellt die Gemeinde jetzt die Notstromversorgung sicher.

Text und Foto: Volker Gutendorf